

ACCIONES OBRERAS Y CAMPESINAS EN VIZCAYA, NAVARRA ZARAGOZA, SEVILLA, ASTURIAS, BARCELONA Y MADRID

Huelga en Ermua, Vizcaya

Bilbao, 8 marzo.—Después de tres días de trabajo lento, los 200 obreros de la empresa Zubizarreta e Iriondo, de la localidad de Ermua, realizaron una huelga de dos días en demanda de aumento de salarios. En represalia, la dirección ha despedido a seis trabajadores; el asunto ha sido llevado a la Magistratura del Trabajo.

Protesta campesina en Navarra

Pamplona, 22 marzo.—Los campesinos del pueblo de Ribaforada fueron dispersados por fuerzas de la Guardia civil cuando se manifestaban en señal de protesta contra los ganaderos Hermanos Marques Huarte, que pretenden disponer de las hierbas de los campos de la localidad basándose en contratos arcaicos y en unas condiciones de trabajo que los campesinos se niegan a aceptar.

Detenciones de obreros en Zaragoza

Zaragoza, 8 abril.—Cuando buen número de trabajadores se disponía a celebrar una reunión para examinar sus problemas de trabajo, la policía hizo irrupción en el lugar donde se habían concentrado, situado en las proximidades del cementerio de esta población, arrestando a varias decenas de personas. Doce de los detenidos han sido puestos a disposición de las autoridades judiciales y otro a la del tribunal militar, por encontrarse actualmente haciendo el servicio militar.

Nuevos paros en la Fasa-Renault de Sevilla

Sevilla, 9 abril.—Los 800 trabajadores de la empresa Fasa-Renault, de San Jerónimo, en Sevilla, realizaron ayer paros parciales en los turnos de mañana y tarde para reclamar que se les aplique igual escala de salarios que rige en los talleres de la misma empresa de Valladolid. A finales del año pasado tuvieron lugar en dicha fábrica de automóviles otros paros por la misma razón.

Huelga en las minas asturianas

Oviedo, 10 abril.—Como represalia por el paro habido ayer en la Mina Hulleras de Veguín y Olloniego en señal de protesta por el despido de trabajadores, la dirección de la empresa ha dispuesto el cierre de la mina durante tres días. Los 750 mineros que componen su plantilla venían realizando paros en reclamación de mejores salarios.

La empresa Hulleras de Veguín y Olloniego ha decidido incorporarse al consorcio de HUNOSA, pero éste, que cuenta con una plantilla de 25 000 mineros, se niega a la incorporación en tanto dure la actual lucha de los trabajadores.

En el pozo "Samuno", del mismo consorcio, los mineros han protestado contra la sanción impuesta a 140 compañeros, consistente en el descuento de una séptima parte del salario mensual por haber realizado un paro ayer lunes.

También en Carbones Asturianos, que pertenece igualmente a HUNOSA, se han producido paros durante varios días a finales de marzo, para protestar por la suspensión de empleo y sueldo durante nueve días después de la ruptura de los enlaces sindicales, por su actividad en la organización de la

lucha que vienen sosteniendo por aumento de salarios.

Huelga de 24 horas en el Pozo Mosquitera

Oviedo, 11 abril.—Los trabajadores del pozo Mosquitera, de Carballin, perteneciente a la empresa HUNOSA, han llevado a cabo una huelga de 24 horas en señal de protesta por el accidente registrado como consecuencia de las insuficientes medidas de seguridad que han costado la vida al minero Eugenio Saldaña Rodríguez. El accidente se produjo por un desprendimiento de tierras.

Siguen las huelgas en Asturias

Oviedo, 17 abril.—Prosigue la huelga en la mina de carbón de la empresa Hulleras de Veguín, donde existe tensión desde hace 15 días. Dos mineros han sido despedidos.

Manifestación de Metalúrgicos en Madrid

Madrid, 17 abril.—Varios centenares de obreros metalúrgicos de las principales empresas madrileñas se concentraron ayer en la Gran Vía para reclamar aumento de salarios, la aplicación de la escala móvil y la renovación de los actuales convenios colectivos.

Los burócratas de los sindicatos oficiales se negaron a recibir el es-

crito en que los trabajadores de la metalurgia habían formulado sus reivindicaciones.

Libro secuestrado

Barcelona, 17 abril.—La obra "Estrategia sindical" ha sido secuestrada por orden del Ministerio de Información. En la citada obra, editada por "Nova Terra", colaboran escritores españoles e italianos. Entre ellos figura el escritor católico Alfonso Carlos Comín.

Manifestaciones en Madrid y Barcelona

Madrid, 18 abril.—Respondiendo al llamamiento de las Comisiones Obreras Juveniles, cerca de 3 000 jóvenes trabajadores se manifestaron hoy en esta capital, a los gritos de ¡Viva la libertad y abajo la dictadura!, delante del edificio de la presidencia del Gobierno. Las fuerzas policíacas que se habían concentrado en dicho lugar impidieron que los manifestantes entregasen un documento que recogía sus reivindicaciones. Fueron detenidos unos 50 jóvenes.

En Barcelona se manifestaron igualmente cerca de 2 000 trabajadores ante el domicilio de los sindicatos, respondiendo a un llamamiento hecho por las Comisiones Obreras del textil y del metal. También se llevaron a cabo paros parciales en diversas empresas.

Mediante estas acciones, los trabajadores barceloneses han protestado, sobre todo, contra los despidos cons-

tantes en las fábricas, que están intensificándose en las últimas semanas. En la manifestación de hoy que fue disuelta por la policía fueron practicadas quince detenciones.

La ocupación de la fábrica Rocceweel-Cerdans, de Barcelona

Barcelona, 23 abril.—Los 500 trabajadores de la fábrica Rocceweel-Cerdans, que anoche permanecieron encerrados en la misma durante varias horas en señal de desacuerdo con la empresa se reintegraron hoy a su trabajo, pese a lo cual la mayor parte de ellos, no desarrollaron actividad alguna. El desacuerdo entre los trabajadores y la empresa comenzó como consecuencia de unos despidos.

La fábrica Hispano Aviación de Sevilla desalojada por la Policía

Sevilla, 25 abril.—Seiscientos obreros de la empresa Hispano Aviación que se habían encerrado en la fábrica, fueron desalojados por la policía.

Publicación recogida

Madrid, 29 abril.—Por orden del Ministerio de Información la policía secuestró la edición del Boletín de la Hermandad de Acción Católica que publica varios artículos con motivo del Primero de Mayo.

PERSEGUIDA LA PRENSA

- La policía ha recogido, por orden del Ministro de Información, el Boletín de las Hermandades Obreras de Acción Católica por haber publicado un artículo del teólogo José María González Ruiz, canónigo de Málaga, titulado "Los Cristianos y la Revolución". En el artículo se afirma que la fe cristiana es un estimulante para que los cristianos se comprometan en "una de las diferentes vías para la construcción de una sociedad socialista".

- El Tribunal de Orden Público ha confirmado la orden de recogida de la revista "Mundo" de Barcelona por haber publicado un estudio sobre las Comisiones Obreras.

- El Director General de Prensa ha impuesto una multa de 50,000 pesetas a la Agencia Europa Press.

- La Dirección General de Prensa ha impuesto una multa de 5,000 pesetas al diario "Madrid".

- En Barcelona la revista "Destino" ha sufrido un nuevo secuestro por parte de la policía.

no tire a la basura los frascos vacíos!

botellas
pomos
potes
frascos de todo tipo

Hágalos llegar a su Comité de Defensa.



La basura en el latón...
Los frascos al Comité!

Usted ayuda a la economía de la Nación cuando coopera a la recuperación de los frascos vacíos.

ADMINISTRACIONES MUNICIPALES DEL PODER LOCAL.